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議  事  録 

会 議 の 名 称 第１５回小美玉市小学校（小川小学校・橘小学校）統合準備委員会 

開 催 日 時 平成３０年１２月２０日（木） １９時００分～ 

開 催 場 所 小川総合支所 ３階 大会議室 

出 席 者 

【出席委員】 

  小川錬太郎  千葉 栄子  貝塚  誠  清水 直樹 

  安田  健  佐谷 雅義  長島 美穂  髙野 一郎 

  稲野邉 緑  髙野 裕一  石田  昇  髙安 正浩 

  市村小枝子  小島 健一  平本 敏彦  大塚 好蔵 

  近藤 貞夫  藤井 敏生  笹目 雄一  谷仲 和雄 

  植木 弘子  内藤裕一郎  石川 由里  中里里佳子 

 

【欠席委員】 

  杉田 三佳  川名 美佐  岡根 典子 

 

【事務局】 

加瀬 博正  長津 智之  白井 律子  狩谷 秀一 

菅谷 清美  藤田 誠一  長谷川勝彦  植田  薫 

戸塚  聡  入野裕美子 

 

協 議 案 件 ・専門部会からの報告について 

会 議 資 料 
別 紙 

 （ 会議次第、 他 ） 

記 録 方 法 

□全文記録 

☑発言者の発言内容ごとの要点記録 

□会議内容の要点記録 

公開･非公開の別 ☑ 公開  □ 一部公開  □ 非公開   （傍聴者 ０ 人） 
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【教育長あいさつ】 

 たいへんお忙しいところお集まりいただきありがとうございます。 

 統合に際しましては、平成２２年に協議が始まり、基本方針ができ、その基本方針 

に従い、統合する学校について決定しました。 

 小川小学校、橘小学校の統合は、５年前から本格的に話し合いが始まりました。 

 おかげさまで、校舎も１月には引渡しされることになり、外構工事は３月に完成し、 

４月１日に開校ができる予定となっています。 

 皆さまのご協力、地域の方々のご理解のもと、すばらしい学校がつくられたと思っ 

ております。 

 今後とも子どもたちのために、ご協力いただければと思いますので、どうぞよろし 

くお願いいたします。 

 

【 協 議 】 

（１）総務・通学部会からの報告 

委員長  本日の協議事項は、総務・通学部会からの報告、学校運営部会からの報告、 

ＰＴＡ部会からの報告となっている。 

まず、総務・通学部会からの報告について、総務・通学部会部会長 千葉 

委員より説明をお願いしたい。 

 

資料１、総務・通学部会資料１～５に基づき、部会長より説明 

 

委員長  まず、制服の着用の有無について、意見や質問等はあるか。 

 

― 意 見 等 な し ― 

 

委員長  それでは、制服については、着用しないということで決定する。 

続いて、通学体制について、意見や質問等はあるか。 

委 員  通学班について、特に橘小学区はスクールバスの通学により大きく編成が 

変わってくるが、児童数の減少に伴い編成を変更することなどは、学校側で 

は考えていないのか。 

 また、スクールバスにより通学班編成が変わるのは困るという意見も保護 

者から出ている。 

 学校側としては、通学班の編成は地区任せとするのかどうか、確認したい。 

委 員  現在のところは、地区の委員長を中心に保護者と相談してもらっている 

が、学校は、同じ地区の中でもスクールバスを利用する児童としない児童が 

出てくることや、立哨の関係もあるので、学校側も対応していく必要がある 

と思う。また、地区を超えた通学班の編成については、今後検討していく必 

要があると考えている。 

委 員  スクールバスの利用調査について、学校から提出するように言われている 

が、地区の委員長には伝わっているが、保護者には伝わっておらず、話し合 

いがまだできていない地区もあるようなので、学校を通して、保護者にも周 

知してほしい。 

委 員  学校側としては、現段階のスクールバスの利用状況を把握したいと思い、 
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調査にご協力いただいた。 

委員長  スクールバスの利用については、学校に相談していただき、決定していき 

たいと思っているので、よろしくお願いしたい。 

 その他に質問等はあるか。 

 

― 意 見 等 な し ― 

 

委員長  それでは、部会の報告のとおり進めさせていただく。 

     最後に、校歌について意見や質問等はあるか。 

     部会から報告があったとおり、作詞者と作曲者の方に部会における協議に 

参加してもらい、修正をしていただいているが、このとおり進めて良いか。 

 

― 意 見 等 な し ― 

 

委員長  それでは、部会の報告のとおり進めさせていただく。 

 

（２）学校運営部会からの報告 

委員長  続いて、学校運営部会からの報告について、学校運営部会部会長 稲野邉 

委員より説明をお願いしたい。 

 

資料２に基づき、部会長より説明 

 

委員長  意見や質問等はあるか。 

 

― 意 見 等 な し ― 

 

委員長  それでは、報告のとおり進めさせていただく。 

 

（３）ＰＴＡ部会からの報告 

委員長  続いて、ＰＴＡ部会からの報告について、ＰＴＡ部会部会長 高安委員よ 

    り説明をお願いしたい。 

 

資料３に基づき、部会長より説明 

 

委員長  意見や質問等はあるか。 

委 員  地区委員と子ども会会長と市子連との関連性を教えてほしい。 

     児童の人数が少なくなっている地区では、子ども会をなくそうという意見 

も出ている。その場合は、市子連には入れなくなり、また、子ども会の会長 

が不在となるため、地区委員も欠員となる。 

 さらには、市子連からの地区への補助金がなくなり、補助金の使途として 

は、学校行事のお楽しみ会の保険料になるという話も聞いたので、学校行事 

での保険料は、ＰＴＡ会費に算入すべきであると思う。 
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委 員  学校行事と子ども会の行事は異なる。 

     小川小学校のお楽しみ会は、学年行事である。 

事務局  ＰＴＡは学校と教職員の組織であり、子ども会の単位は、地区それぞれに 

あるものである。 

 ＰＴＡ役員の選出にあたり、なかなか決まらないため、地区の子ども会役 

員から出してもらっていると考えられるが、今後よく調べておきたい。 

 

委員長  その他、意見や質問等はあるか。 

 

― 意 見 等 な し ― 

 

委員長  それでは、報告のとおり進めさせていただく。 

 

（４）その他 

 

事務局  次回の統合準備委員会の開催は、２月の下旬を予定している。 

     日程が決まり次第、通知させていただくので、よろしくお願いしたい。 

 

閉 会 （１９：５０） 

 
 


